

Das Konzept zur verlässlichen Kooperation zwischen Schul- und Vereinssport am Beispiel des Tennis- und Hockey-Club Neumünster e. V. (THC) wird befürwortend zur Kenntnis genommen.

Beschluss: (einstimmig)

Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung

Ratsfrau Krebs stellt folgenden Antrag:

“Die Verwaltung wird beauftragt, Kontakt mit dem THC aufzunehmen, um die Möglichkeiten /Alternativen der Finanzierung des Kunstrasenplatzes auszuloten. Das Ergebnis ist – als Vorlage - dem Schul-, Kultur- und Sportausschuss darzustellen.”

Der Antrag wird einstimmig angenommen.